



わかたけ

学校通信

練馬区立大泉西小学校

学校通信 3月号

令和5年3月1日発行

編集責任者 校長 岩切 洋一

<http://www.nerima-kyed.jp/oozumi-w-e/> 学校HP 毎週更新中!

進級・進学することの素晴らしさ

校長 岩切 洋一

「先生、進級というのは本当に素晴らしいことだと思います。そのことをお子さんや保護者の皆さんにお伝えください。」
先日、Aさんという女性にこう言われました。この方は東日本大震災で当時小学校2年生のお子様を亡くされています。私は発災以来、毎年現地を訪問して被災された方々との交流を続けており、Aさんとは11年前に知り合いました。

「あの年、子どもは3年生になって初めてのクラス替えがあり、社会科や理科、リコーダーなどの新しい勉強が始まることにワクワクしていました。今でも、その笑顔が頭から離れません。避難所から仮設住宅に移った時、私は仏壇に社会科、理科の教科書やリコーダーを供えました。それ以来、今までずっと、新年度が始まると新しい学年の参考書や勉強道具を供え、子どもと胸の中で語り合っています。『4年生になるからクラブが始まるね』『6年生は修学旅行があるね。どんなことをするのか？』といった感じです。……今だからわかるのです。皆さん、進級というのは4月になれば来る当然のことと思っています。でも、それは子どもが一つ成長したという光り輝く確かな証だと思うのです。現実に我が子を抱きしめて、一緒に祝えない私だからこそ、強く実感できることなのかもしれませんね…」

Aさんの言葉は胸に強く響きました。もちろん、保護者の皆様も私たち教員も、お子様の進級を喜んでいるのは確かです。でも、それは常日頃、何となく感じている以上に素晴らしいことなのだと気付かされました。

小学校期における子どもの成長は本当に著しいものです。昨年度の「わかたけ」にも書いたのですが、私たちにとってお子様はあまりにも身近にいる存在なので、日々少しずつ着実に伸びていることにはなかなか目が届きません。しかし、進級・進学を控える今、ふと立ち止まって振り返ると、この1年間での体格の伸び、各々が努力した結果としての学力、体力・運動能力、心の成長はとても大きいものだと実感されるはずです。

今年、私はお子様一人一人を思い起こしながら、今まで以上に気持ちを込めて修了証に公印を押す所存です。是非、皆様もお子様の1年間の頑張りを褒めてあげていただき、親子一緒に一学年上がる喜びを味わっていただけたらと存じます。そして、令和5年度の新たな日々を楽しみにされつつ、4月の始業式・入学式をお迎えいただければ幸いです。

今年度も保護者、地域の皆様には大泉西小学校の教育活動に対して多くの場面でお力添えをいただきました。本当にありがとうございました。次年度も、どうぞよろしく願い申し上げます。

【お知らせ】

6月から病気休職を取得していた加藤孝教諭ですが、病気療養に専念するため、2月28日をもって退職いたしました。4年1組は今年度末まで、関谷幸恵教諭が引き続き担任いたします。

【教員の人事異動に関する報道発表日の変更について】

東京都教育委員会は、例年4月1日に教員の人事異動について報道発表を行っていましたが、令和5年は、テレビ・ラジオ等で3月21日(火)17時以降、新聞で3月22日(水)に発表することとしました。つきましては、本校では3月23日(木)の修了式において、転出する教員を児童に紹介いたします。

【次年度の児童名簿配布等に関するお願い】

令和5年4月1日より「個人情報保護法」が施行され、名簿等の管理に一層の厳格さが求められるようになります。大泉西小学校としては、新学期に保護者の皆様に対して学級に在籍する児童をお伝えすることや、行事・学級等での班編成など学校の様子を伝えることなどは、学校と家庭の円滑な連携を図ったり、保護者の皆様への説明責任を果たしたりするため、また、教育活動についてのご理解を得るために必要な情報提供であると考えます。そのため、次年度も名簿等の配付により、これらの情報を皆様にお伝えすることへのご理解をいただきたく存じます。

なお、学校が作成した名簿を保護者の皆様の同意なく任意団体(PTA等)等に提供することはいたしません。また、皆様におかれましても、配布した名簿等の家庭での取扱いは十分に注意し、SNS等へ上げることや第三者に提供することは絶対に行わないようお願い申し上げます。

本件についてご同意いただけない場合、別途、個別にご相談いただけますと幸甚です。また、ご不明な点がございましたら、学校までお問い合わせください。

【電話 03(3925)5832 担当：副校長 和歌恭子】

3月の行事予定

日	曜日	内 容
1	水	
2	木	委員会活動終 (7校時)
3	金	安全指導 読書月間終 36年保護者会 (14:30~) 36年4時間授業
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	避難訓練
9	木	クラブ活動終 (7校時)
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	5時間授業
14	火	5時間授業
15	水	
16	木	5時間授業
17	金	5時間授業
18	土	
19	日	
20	月	4時間授業
21	火	
22	水	4時間授業 給食終
23	木	修了式 (1~4年2時間授業) 卒業式予行練習 (56年参加4時間授業)
24	金	卒業式
25	土	春季休業日始
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	
30	木	
31	金	

始業式、入学式は、4月6日(木)です。

新6年生は、準備のため、前日の5日にも登校します。

3月の生活目標

「学校をきれいにしましょう」

1年間を振り返る時期です。気持ちのよい締めくくりにするために、自分たちの教室や周りをきれいにしていきます。大西小の皆で、4月に入学してくる1年生を気持ちよく迎えるとともに、新学年の子たちが、気持ちのよいスタートを切れるようにしていきます。

学校で使わなくなった物から荷物を持ち帰るよう、声をかけていきます。春休みには、学年便りや「春休みの生活」をご確認の上、新学年尾の準備をお願いいたします。

生活指導主任・松本 美佐

卒業式に向けて

今年も5年生が「6年生を送る会」を一丸となって計画、準備し、運営しました。いよいよ世代交代です。

今年度も5年生は、卒業式には参列できませんが、予行練習を参観します。6年生には、「一年後、こんな立派になるんだ」という姿を後輩たちに見せてもらいたいと思います。

コロナウィルス感染防止のため、まだ制限はありますが、昨年同様、厳かでありながらも心温まる式にできたらと計画しています。6年生の門出が素晴らしいものになりますよう、教職員一同努めてまいります。

卒業式委員会委員長 河原 幸子

教材費・給食費の口座振替について

3月6日(月) 再振替日3月15日(水)

先週、別紙で金額等お知らせしましたが、今年度最後の引き落としとなります。

3月15日に未納になってしまうと、手集金(保護者の方に現金で持ってきていただく)になってしまいますので、残高不足にならないよう、ご注意ください。